

Val de Loire, de Jean-Marc CRIAUD, président du Groupement philatélique régional Centre-Loire, également philapostélien et de nombreuses autres personnes des associations participantes.



Jean-Marc CRIAUD, président du GPRCL remet la tablette tactile à Jean-Pierre LEBRUN en présence de Michel VACHER président de PHILAPOSTEL Centre-Val de Loire.

PHILAPOSTEL Franche-Comté

Plutôt que de se réunir dans une salle, Madeleine AUBRY présidente de PHILAPOSTEL Franche-Comté avait décidé, pour la réunion d'octobre, d'emmener ses adhérents au Musée Postal Jurassien à Salins les Bains dans le Jura.

Conçu et réalisé par Michel GRANDVOINET, ancien facteur et membre de PHILAPOSTEL Visualia, avec l'aide précieuse de son épouse Annick, ce musée renferme, sur une surface de 80 m², des richesses postales récupérées depuis des décennies. Guichet, espace de tri, vitrines contenant du matériel divers et varié, vélos, tenues de facteurs etc... et même une cabine téléphonique en état de marche se retrouvent dans cet espace.

Toutes les explications sont données par Michel et son épouse qui reçoivent avec plaisir.

Un endroit à visiter si vous passez dans la région mais attention, téléphonez avant car le couple est souvent parti sur les chemins de France en... vélos.



Anny TOURNIER, Madeleine AUBRY, Philippe HUDELOT posent des questions à Michel GRANDVOINET (à droite) devant du matériel postal.

PHILAPOSTEL Numismatique

PHILAPOSTEL Numismatique a réalisé, dans le cadre de journées portes ouvertes, une magni-

fique exposition, du 14 au 17 novembre 2018, au siège de l'association, 65 rue Frérot à Gentilly (94), sur le thème « Le Tabac ».

Rappelons que PHILAPOSTEL Numismatique regroupe les collectionneurs de monnaies, billets, médailles en circulation ou qui ont circulé dans le monde depuis l'Antiquité à nos jours. Cette association propose aussi aux adhérents de PHILAPOSTEL la possibilité d'acquérir des monnaies récentes (voir rubrique petites annonces).



Devant les panneaux de présentation, Maurice CHAUVEAU, Claude CALOT qui a réalisé cette exposition et Marcel BRUGGHEMAN parlent de leurs dernières trouvailles.

PHILAPOSTEL Île-de-France

Dans le cadre des commémorations du centenaire de la fin de la Grande Guerre 1914-1918, PHILAPOSTEL Île-de-France a réalisé, dans les locaux de la Maison des Associations, 8 rue Brillat Savarin à 75013 PARIS, une exposition visible du 7 au 30 novembre 2018.

Une vitrine et plusieurs panneaux philatéliques ont été installés. Ils contenaient du matériel, des documents postaux, cartes postales et papiers divers retraçant la vie des soldats durant ce conflit mondial, issus des collections de Joël MOISY et d'Emmanuel BERTO.

Un beau succès et surtout une belle collection de cartes postales, peut-être à étoffer pour une prochaine présentation en compétition.



Avant la reprise du conseil d'administration, Joël MOISY commente la vitrine, tandis qu'André LAURENT et Yves PRAT regardent avec attention un panneau d'exposition.